

- D. José María Juárez Fernández.—Valverde de Leganés (Badajoz).  
 D. Pedro José Ortega Páez.—La Victoria de Acentejo (Tenerife).  
 D. Luciano García Fera.—Vallehermoso (Tenerife).  
 D. Jesús Martín Hernández.—Baños de Molgas (Orense).  
 D. Antonio García-Galán y Pérez.—Monterrubio de la Serena (Badajoz).  
 D. José García Cestero.—Burguillos del Cerro (Badajoz).  
 D. Vicente Torres González.—Legazpia (Gulpúzcoa).  
 D. Julio Juan Pino Vázquez.—Cabañas (La Coruña).  
 D. José Machuca Vela.—Barcarrota (Badajoz).  
 D. Manuel Rodríguez Blanco.—Valdoviño (La Coruña).  
 D. Julio Romero Hernández.—Boimorto (La Coruña).  
 D. Luis Santiago Fernández Blanco.—La Vega (Orense).  
 D. Luis Muñoz Solano.—Villa de Cruces (Pontevedra).  
 D. Tomás Almaraz Pinar.—Tordoya (La Coruña).  
 D. Alfonso Dopico Paz.—Villardevos (Orense).  
 D. Juan José Castellanos Escudero.—Abadín (Lugo).

Los interesados deberán posesionarse de sus cargos dentro de los plazos señalados en el Decreto orgánico del Cuerpo. Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 18 de septiembre de 1964.

## ITURMENDI

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

*RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se destina a las Secretarías de los Juzgados de Primera Instancia que se indican a los Secretarios de la Administración de Justicia que se mencionan.*

Visto el expediente instruido para la provisión de plazas de Secretarios de la Administración de Justicia vacantes en los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción.

Esta Dirección General, de conformidad con lo prevenido en las disposiciones transitorias segunda y cuarta y artículo 13 de la Ley de 22 de diciembre de 1953, ratificadas aquéllas y modificado éste por la Ley de 17 de julio de 1958, acuerda:

1.º Nombrar para desempeñarlas a los funcionarios que se relacionan a continuación por ser los que, reuniendo las condiciones legales, ostentan derecho preferente para servirlos:

- Don Cesáreo Eire Santalla. Categoría segunda. Cargo que servía: Lugo. Plaza para la que se le nombra: Madrid núm. 4.  
 Don José Tejera Beteta. Categoría tercera. Cargo que servía: La Roda. Plaza para la que se le nombra: Escalona.  
 Don Domingo López Aparicio. Categoría tercera. Cargo que servía: Excedente forzoso. Plaza para la que se le nombra: Cebreros.  
 Don José Conejo Limón. Categoría tercera. Cargo que servía: Puerto de Santa María. Plaza para la que se le nombra: Jerez de la Frontera número 2.  
 Don Esteban Sosa Molina. Categoría tercera. Cargo que servía: Sanlúcar la Mayor. Plaza para la que se le nombra: Arrecife de Lanzarote.  
 Don José Antonio López Sanjuán. Categoría tercera. Cargo que servía: Onteniente. Plaza para la que se le nombra: Yecla.  
 Don José Manuel Cano Martín. Categoría cuarta. Cargo que servía: Montánchez. Plaza para la que se le nombra: Fuente de Cantos.  
 Don Ricardo Gómez Gómez. Categoría quinta. Cargo que servía: Marquina. Plaza para la que se le nombra: Tremp.

2.º Declarar desierta por falta de peticionarios la Secretaría de Murias de Paredes, que deberá proveerse en la forma reglamentaria.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 25 de agosto de 1964.—El Director general, Vicente González.

Sr. Jefe de la Sección segunda de esta Dirección General.

*RESOLUCION de la Dirección General de Justicia en el concurso de traslado entre Agentes de la Justicia Municipal.*

Visto el expediente instruido como consecuencia del concurso anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» de 14 de julio último para la provisión de plazas vacantes entre Agentes de la Justicia Municipal.

Esta Dirección General, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 69 en relación con el 14 del Decreto Orgánico del personal auxiliar y subalterno de la Justicia Municipal de 27 de abril de 1956, ha acordado:

1.º Nombrar a los Agentes de la Justicia Municipal que a continuación se relacionan con destino en los Juzgados que se indican para las plazas que se expresan:

- Don Valero Cervera Gómez.—Destino actual: Jaén. Plaza para la que se le nombra: Alcalá la Real (Jaén).  
 Don Emiliano Martínez Garrido.—Destino actual: El Bonillo (Albacete). Plaza para la que se le nombra: Carabanchel Bajo (Madrid).  
 Don Félix Merino Arnabat.—Destino actual: Las Palmas número 1. Plaza para la que se le nombra: La Puebla (Balears).  
 Don Eduardo Balboa Sanz.—Destino actual: Marmolejo (Jaén). Plaza para la que se le nombra: Torredonjimeno (Jaén).  
 Don Jaime Ferri Lledó.—Destino actual: Villajoyosa (Alicante). Plaza para la que se le nombra: Callosa de Ensarriá (Alicante).  
 Don Esteban Mendoza Doblado.—Destino actual: Excedente. Plaza para la que se le nombra: Barcelona número 4.  
 Don Adolfo Fernández Fernández.—Destino actual: Muras de Paredes (León). Plaza para la que se le nombra: Villablino (León).  
 Don Jesús García Prado.—Destino actual: Erandía (Vizcaya). Plaza para la que se le nombra: Puentes de García Rodríguez (La Coruña).  
 Don Francisco Molina Moreno.—Destino actual: Mérida (Badajoz). Plaza para la que se le nombra: Jerez de la Frontera número 2 (Cádiz).  
 Don Francisco González Pastrana.—Destino actual: Oviedo número 2. Plaza para la que se le nombra: Sueca (Valencia).  
 Don Francisco Jiménez Garrido.—Destino actual: Los Palacios (Sevilla). Plaza para la que se le nombra: San Juan de Aznalfarache (Sevilla).  
 Don Mariano García Rodríguez.—Destino actual: Arbó (Pontevedra). Plaza para la que se le nombra: Santa María la Real de Nieva (Segovia).  
 Don Mariano Lozoya Herrero.—Destino actual: San Javier (Murcia). Plaza para la que se le nombra: Jumilla (Murcia).  
 Don Juan Estévez Trujillo.—Destino actual: Valverde de Huerro (Tenerife). Plaza para la que se le nombra: Ingenio (Las Palmas).  
 Don Jacinto Parra Valiente.—Destino actual: El Arahal (Sevilla). Plaza para la que se le nombra: Almansa (Albacete).  
 Don Angel Canales Ocaña.—Destino actual: Fuente el Fresno (Ciudad Real). Plaza para la que se le nombra: Villarrubia de los Ojos (Ciudad Real).  
 Don José Justicia García.—Destino actual: Pinoso (Alicante). Plaza para la que se le nombra: Villanueva de Castellón (Valencia).  
 Don Antonio Gordillo González.—Destino actual: Mequinenza (Zaragoza). Plaza para la que se le nombra: Cádiz número 1.  
 Don Félix González García.—Destino actual: Castrojeriz (Burgos). Plaza para la que se le nombra: Peñafiel (Valladolid).

2.º Declarar desiertas por falta de solicitantes con derecho a ocuparlas las plazas de los Juzgados de Cádiz número 1, Villarrobledo, Cervera de Pisuerga, Jarandilla, Martorell, Moratalla, Pozoblanco, Santa Coloma de Farnés, Unión (La), Adamuz, Blanés, Chipping, Dumbria, Fifiñana, Fuente-Palmera, Gor, Jaraiz de la Vera, Lama (La), Mazaricos, Meis, Moncada y Reixach, Ondárroa, Paso (El), Tárrega, Urda y Viso (El).

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 21 de septiembre de 1964.—El Director general, Vicente González.

Sr. Subdirector general de la Justicia Municipal.

## MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

*ORDEN de 16 de agosto de 1964 por la que se aprueba el expediente de las oposiciones libres a plazas de Profesores adjuntos numerarios de «Griego» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media y se nombra a los opositores propuestos por el Tribunal.*

Ilmo. Sr.: A propuesta del Tribunal de oposiciones libres a plazas de Profesores adjuntos numerarios de «Griego» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Aprobar el expediente de las oposiciones libres a plazas de Profesores adjuntos numerarios de «Griego» de Institutos

Nacionales de Enseñanza Media, convocada por Orden ministerial de 9 de noviembre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 26).

2.º Nombrar en virtud de dicha oposición Profesores adjuntos numerarios de Griego de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, en los destinos que se indican y por orden de propuesta, a los siguientes opositores:

Don Angel Iturioz Magaña, para el Instituto de Logroño.  
Doña María Guadalupe Cañamares Zamora, para el «Infanta Isabel de Argón», de Barcelona.  
Doña Francisca Llorens Melis, para el de Figueras.  
Don Francisco Sanz Franco, para el de Ciudad Real, masculino.  
Don José Miguel de la Fuente Ruiz, para el femenino de Palma de Mallorca.  
Don Cándido Corvo Cortés, para el de León, femenino.  
Don Cristóbal Rodríguez Alonso, para el masculino de Gijón.  
Doña Antonia Durán Sotelo, para el de Ponferrada.  
Doña Blanca Nieves Lampreave Taracido, para el masculino de Cádiz.  
Doña Carmen Huguea Tribo, para el de Cartagena.  
Doña Coloma María del Rosario Blanes y Blanes, para el femenino de Gijón.  
Don Jaime Rosich Franquesa, para el masculino de Las Palmas.  
Don Miguel Martorell Salvá, para el de Lorca.  
Doña María de las Angustias Vida Verdú, para el de Linares.  
Don Juan Antonio González Herráiz, para el femenino de Jaén.  
Don José María García Olaguer-Feliú, para el de Arrecife de Lanzarote.  
Doña Margarita Ramírez Montesinos Vizcayno, para el de Huelva.  
Don Bautista Beltrán Clausell, para el femenino de Ciudad Real.  
Doña Angeles Sánchez García, para el de Mérida.  
Doña María Emilia Martínez-Fresneda Barrera, para el de Algeciras.  
Don Remigio Hernández Morán, para el de Antequera.  
Don Felipe Jorge Eleno, para el de Baeza.  
Don Arsenio Durántez Padierna, para el de Osuna.  
Don Amadeo Llacer Castañer, para el de Játiva.  
Don Arturo Rodríguez González, para el de Ceuta.

3.º Estos Profesores de «Griego» deberán desempeñar clases de asignaturas afines cuando sea necesario conforme a las reglas de organización del trabajo docente.

4.º Por existir dotaciones vacantes en la sexta categoría del Escalafón, ingresarán por la misma con el sueldo anual de diecinueve mil doscientas pesetas más dos pagas extraordinarias legales y la gratificación complementaria de seis mil setecientas cincuenta pesetas anuales, que les serán acreditadas a partir de la fecha de su toma de posesión, teniendo en cuenta que en el caso de optar por percibir estos haberes en concepto de gratificación, se le acreditarán todos ellos en la cuantía correspondiente a la categoría última del Escalafón. Quien sea titular de otro destino que lleve consigo el deber de residencia en localidad distinta, deberá optar por uno de los dos en el mismo momento de su toma de posesión en el Instituto.

5.º Este acto se verificará dentro del plazo señalado por el Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 13).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 16 de agosto de 1964.—P. D., Luis Legaz.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media.

**RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas por la que se hace público haber sido aprobado el expediente de la oposición a la Cátedra del Grupo XVI, «Ampliación de Química Orgánica, Introducción en la Físicoquímica y Bioquímica, Química Agrícola y Análisis Agrícola» de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Valencia.**

Visto el expediente incoado para proveer en virtud de oposición la Cátedra vacante del Grupo XVI, «Ampliación de Química Orgánica, Introducción en la Físicoquímica y Bioquímica, Química Agrícola y Análisis Agrícola», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Valencia;

Resultando que por Orden de 22 de julio de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 27 de agosto) fué convocada oposición directa para proveer la vacante de Catedrático numerario del Grupo XVI, «Ampliación de Química Orgánica, Introducción en

la Físicoquímica y Bioquímica, Química Agrícola y Análisis Agrícola», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Valencia;

Resultando que celebrados los ejercicios correspondientes, el Tribunal eleva propuesta de nombramiento, por unanimidad, a favor de don Eduardo Primo Yufera.

Visto el Reglamento de 29 de octubre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 19 de noviembre) y lo dispuesto en la Orden de 25 de mayo de 1961 («Boletín Oficial del Estado» del 17 de junio), dictada en aplicación del Decreto de 9 de febrero del mismo año;

Considerando que se han cumplido todos los trámites reglamentarios y que no ha sido formulada protesta ni reclamación alguna durante la celebración de los correspondientes ejercicios;

Considerando que, conforme se determina en el citado Decreto de 9 de febrero de 1961 («Boletín Oficial del Estado» del 20), los nombramientos de Profesores de nuevo ingreso en el Escalafón de Catedráticos de Escuelas Técnicas tendrán carácter provisional durante el plazo de un año, a reserva de que se cumplan todas y cada una de las condiciones establecidas en el referido texto legal para su confirmación en propiedad.

Este Ministerio ha resuelto:

Primero. Aprobar el expediente de la oposición y, en su virtud, la propuesta formulada por el Tribunal examinador para que sea nombrado Catedrático numerario del Grupo XVI «Ampliación de Química Orgánica, Introducción en la Físicoquímica, Química Agrícola y Análisis Agrícola» de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Valencia a don Eduardo Primo Yufera.

Segundo. Que el citado nombramiento tenga carácter provisional durante el plazo de un año y, en su caso, se transforme en definitivo previo el cumplimiento de las condiciones establecidas en el Decreto de 9 de febrero de 1961 y Orden de 25 de mayo del mismo año.

Tercero. El referido Catedrático percibirá el sueldo anual de 28.320 pesetas, correspondiente al de entrada en el Escalafón, la gratificación de 10.000 pesetas anuales, dos mensualidades extraordinarias, una en julio y otra en diciembre, y las gratificaciones de 3.500 y 1.500 pesetas mensuales que determina el artículo 1.º de la Orden de 28 de julio de 1961 («Boletín Oficial del Estado» del 16 de agosto) por el concepto de plena dedicación y demás emolumentos legales establecidos por las disposiciones vigentes. En el acto de posesión se formulará el juramento en la forma dispuesta por el artículo 1.º del Decreto de 10 de agosto de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 7 de septiembre).

Lo que de orden comunicada por el Excmo. Sr. Ministro lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 16 de septiembre de 1964.—El Director general, Pío García-Escudero.

Sr. Jefe de la Sección de Escuelas Técnicas.

## MINISTERIO DE INDUSTRIA

**ORDEN de 17 de septiembre de 1964 por la que se nombra Ingeniero segundo del Cuerpo de Ingenieros Industriales a don Manuel Chías Ossorio.**

Cumplidos los trámites reglamentarios, en virtud de lo establecido en el artículo 48 del Reglamento orgánico del Cuerpo de Ingenieros Industriales al servicio de este Ministerio y en la vacante originada por pase a la situación de excedencia voluntaria del grupo B) de don Joaquín de Arquer y Armangué,

Este Ministerio ha tenido a bien nombrar Ingeniero segundo del mencionado Cuerpo, con antigüedad a efectos de Escalafón de la fecha de esta Orden y efectividad económica de la toma de posesión del primer destino que se le confiera, a don Manuel Chías Ossorio, que es el primero de los opositores admitidos en las últimas oposiciones celebradas, que se encuentran en expectación de ingreso.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 17 de septiembre de 1964.—P. D., Angel de las Cuevas.

Sr. Jefe de la Sección de Personal Facultativo.